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Excelentissimo Senhor

Presidente da Assembleia Legislativa da

Regido AutOnoma dos Acores

Assunto: Pedido de resposta escrita ao Governo Regional dos Acores/Presiditincia do
Governo.

0 Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Acores entrega a Mesa da Assembleia
Legislativa e a V. Bea , para efeito de admissão, perguntas corn pedido de resposta escrita,
direccionadas ao Governo Regional, nomeadamente, a Presidancia do Governo, nos termos do
n°1 e n° 2 do artigo n° 182 do Regimento da Assembleia Legislativa da Região Aut6noma dos
Acores.

Horta, 4 de Novembro de 2009

Corn os nossos melhores cumprimentos,

0 Deputado pelo BE/Acores

,

/ (Mario Moniz)
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Exm°. Senhor Presidents do
Governo da Regitio Aut6noma
dos Acores

ASSUNTO: Casa Manuel de Arriaga inserida nas ComemoragOes do Centenerio
da Reptiblica Portuguesa.

Em 2010, assistiremos a comemoracdo do centenario da Repüblica
Portuguesa. Sendo a Horta, a cidade 'berco' de Manuel Arriaga, 1.° Presidente da
Realica Portuguesa, o Faial estara no centro do roteiro das comemoragOes, dando
assim relevo a terra que o viu nascer.

A relevancia que as ComemoracOes do centenario da Republica Portuguesa
tart° para a ilha do Faial foi reforcada por V.Exa., quando declarou que a instalacao
da Casa Manuel de Arriaga, na cidade da Horta se encontrava viabilizada por projecto
da Direccão Regional da Cu!tura e merca da fase adiantada do entendimento com a
Diocese (proprietaria do imOvel).

No entanto, são tambern alicas as preocupacOes evidenciadas pela
Associacao dos Antigos Alunos do Liceu da Horta, atravas de carta dirigida a então
Directora Regional da Cultura, Dra. Gabriela Canavilhas, sobre a atempada conclusäo
das obras de recuperagão da Casa Manuel de Arriaga, pois, como é evidente, o
Centenario da Implantacao da RepOblica não podera ser protelado, ainda mais quando
a sua inauguragâo consta do 'site' da Comissão Nacional das ComemoracOes.

Lembramos a V.Exa. que a Associacão de Antigos Alunos do Liceu da Horta,
corn o patrocinio desta Assembleia Legislativa da Região AutOnoma dos Acores,
promoveu urn longo processo de investigagâo historiografica quo reabilitou o
pensamento e a obra de Manuel de Arriaga, sendo o principal mobilizador de todo o
processo que levou as honras de Panteao Nacional os seus restos mortais.

A mesma Associagdo enviou cartas a Camara Municipal da Horta, a Direccao
Regional da Cu!tura e a Presidência da Assembleia Legislativa da Regiao Aut6noma
dos Acores, manifestando preocupagâo pelo desenrolar do processo.

A Camara Municipal da Horta, respondeu a 27 de Setembro, informando que,
em reuniào de 3 de Setembro, tinha aprovado por unanimidade solidarizar-se com a
posicOo assumida pela Associacào.

A Associacao de Antigos Alunos do Liceu da Horta não recebeu qualquer
resposta a calla dirigida a ex Directora Regional da Cu!tura, Dra. Gabriela Canavilhas.
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A pouca informaggo recebida foi difundida pela comunicag go social. Ficamos
entgo a saber que a então Directora Regional da Culture iria receber, a 16 de
Setembro, o primeiro estudo previo do projecto de reconstrugdo; que o imOvel em
causa, ainda, nth) pertence formalmente ao Governo Regional; que o projecto ndo este
orgamentado e que o recheio, so depois da obra seria resolvido.

A carte dirigida ao Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Legislative da Regido
Autenoma dos Agores, datada de 24 de Agosto deste arm, na qual expressava o seu
alarmismo com a inercia e falta de informagdo do Governo Regional teve uma
resposta, da Presidencia do Governo, a 6 de Outubro, pouco esclarecedora e depois
das declaragOes a comunicaggo social, desconsiderando, assim, a Associagdo de
Antigos Alunos do Liceu da Horta.

Entende esta Associaggo que, independentemente das comemoragOes
regionais, Manuel de Arriaga devere estar, corn destaque, nas comemoragOes a nivel
nacional, cabendo a Regigo garantir essa presence.

Neste sentido e nos termos estatuterios e regimentais, o Grupo Parlamentar do
BE/Agores solicita a V. Exa., resposta as seguintes questOes:

1. Onde podera ser consultado o referido estudo previa (programa de

conteklos ou ante-projecto)?

2. Que processos expeditos estäo previstos para concluir a obra ate 5 de

Outubro de 2010, sabendo-se que a empreitada sera langada a concurso ate

final de 2009?

3. Este previsto algum adiamento para data relevante, em consonancia corn a

Comissao Nacional, uma vez que se nos afigura dificil a conclusâo atempada

da obra ate 5 de Outubro de 2010?

4. E, quanto ao espOlio. Porque n go aceitou (nem respondeu) o Governo

Regional a proposta para trazer para a Regi go a maior colecgdo de iconografia

da Rep6blica?

5. Finalmente, porque nä° adquire o Governo Regional a totalidade do solar

dos Arriagas (incluindo os terrenos anexos), considerando a continuidade

territorial entre o solar e a area classificada da Assembleia Legislative da
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Regiào Aut6noma dos Agores, garantindo assim a preservagao do contexto

familiar e social em que o 10 Presidente da RepOblica recebeu a sOlida

formagao moral e intelectual que o distinguiu?

Pelo Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Agores

(Mario Moniz)
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